

Bericht zur VW & PORSCHE & AUDI - Klassik 2019 auf dem Naturparkplatz am Großen Weserbogen in Porta Westfalica

Westfalen BLATT vom 13.04.2019 / Frau Gisela Schwarze

WESTFALEN-BLATT Nr. 88



Hier rollt die Johanniter-Unfall-Hilfe, Baujahr 1968 und 43000 Kilometer, auf den Platz.



Diesmal schickte sogar das VW-Werk erstmalig eine Abordnung zum Oldtimer Treff.



Als »The Silverbirds« erfreuen Erich Rostek, Friedhelm Jurczewski und Jan Rubzki die Veranstaltungsbesucher.

LOKALES VLOTHO

Samstag / Sonntag, 13./ 14. April 2019

Oldtimer am Weserbogen

Neuaufgabe des Treffens gerät zum großen Publikumserfolg

Vlotho/Porta Westfalica (gis). Das Parkgelände am Großen Weserbogen hat sich als Schauplatz des besten Oldtimer-Treffens in Ostwestfalen-Lippe (OWL) erwiesen. Das ist die Meinung der Organisatoren Erich Rostek (Vlotho) und Dieter Knorrenschild (Minden), des gesamten Helferteams sowie zahlreicher Besucher.

Mehr als 1700 Besucher und 360 über 30-jährige Fahrzeuge der Hersteller, VW, Audi und Porsche trafen sich auf dem idyllischen Naturparkplatz. Der »abgespeckte« Oldtimer-Treff »VW-Audi-Porsche-Klassiker«, beschränkt sich inzwischen auf diese drei Fahrzeugmarken und erwies sich als genau richtig dosiert für die Größe des Platzes und die verkehrstechnischen Zufahrtsmöglichkeiten. »Besonders freut mich, dass wir auf Anhieb 100 Porsche hier haben«, so der Uffelner Erich Rostek rundum zufrieden.

Die erfolgreichen Oldtimer-Treffen am Großen Weserbogen haben in der Klassiker-Szene der Stadt Porta Westfalica zu einem hohen Bekanntheitsgrad verholfen, weiß Erich Rostek als Vorsitzender der Interessengemeinschaft »Mobile Klassiker«.

Aus Kalletal-Talle war Oldtimer-Freak Arno Wahl als Moderator angereist. Er empfing auf dem Naturparkplatz alle Ankömmlinge und stellte übers Mikrofon kurz die nostalgischen Schätzchen und



Mit einem weißen 1200er Jeans-Käfer, Baujahr 1974 und 34 PS, ist Thomas Sielemann aus Bad Salzuflen zum Oldtimertreff gekommen. Auch er fühlt sich wohl am Weserbogen. Fotos: Schwarze

ihre Insassen vor. Als einer der treuesten Teilnehmer kam auch diesmal wieder Holger Klinkosch aus Hamburg mit seinem Rot-Kreuz-Bulli aus Dankersen. Wie bereits vor vier Jahren, erhielt der Hanseat erneut den Pokal für die weiteste Anreise.

Ebenfalls aus Dankersen kam ein weiterer Oldtimer. Es war ein grünes Polizeifahrzeug NSU Typ

100. »Der Hersteller NSU gehört auch hier zum Treffen, denn Audi kaufte NSU auf«, erklärte Erich Rostek. Claus Kynast, pensionierter Polizist aus Dankersen und 42 Dienstjahre auf der Wache in Minden, erregte mit seinem Oldtimer großes Aufsehen. Originalgetreu hatte der Ordnungshüter im Ruhestand das ehemalige Dienstfahrzeug nachgebaut.

Erstmalig war, sogar zur Überraschung der Organisatoren, ein Team vom VW-Werk aus Wolfsburg angereist, um die Eigentümer alter Fahrzeuge bei deren Erhaltung zu beraten und Tipps für den Ersatzteilkauf zu geben.

Erich Rostek und die beiden Musiker Jan Rubzki und Friedhelm Jurczewski bereicherten das Treffen als »The Silverbirds«.